

# El Procurador General advierte a los ancianos contra las estafas y fraudes



El mes pasado un anciano del centro de Texas recibió una llamada de una persona que decía ser representante de la Lotería Canadiense. El

entusiasta "funcionario de la lotería" le dijo a la víctima que enviara dinero para pagar los impuestos del enorme "premio". Todo era una trampa. El hombre perdió casi todos sus ahorros. De hecho, pudo haber sido aún peor pues ya había sacado una segunda hipoteca y se disponía a viajar a Canadá a entregar 50,000 dólares en "pagos de impuestos" cuando intervenimos.

Proteger a los ancianos es una de las prioridades de esta administración. El proveer información exacta y a tiempo sobre las estafas a los consumidores es una de las formas en que la Procuraduría General logra este objetivo. Podría ser la diferencia entre unas cuantas víctimas o miles de víctimas. Es por eso que creamos el boletín de "Alertas para los Ancianos".

## Inscríbese

Para inscribirse a las Alertas para los Ancianos visite la página Internet de la agencia [www.oag.state.tx.us/index\\_span.shtml](http://www.oag.state.tx.us/index_span.shtml) y haga

click en "suscripciones electrónicas" en la barra de navegación en el lado derecho. Usted puede escribir su información en un servidor seguro utilizando la contraseña que escoja. También puede inscribirse para recibir otros avisos. Ofrecemos avisos de opiniones, decisiones de registros abiertos y boletines de prensa. Hasta puede recibir estas columnas por correo electrónico.

Las alertas para los ancianos están disponibles de forma impresa. Solicite la copia impresa llamando al (800) 252-8011. Las alertas para ancianos, igual que todas nuestras publicaciones, son gratis y no están protegidas por derechos de reproducción. Sientase en libertad de copiarlas y distribuir las según las necesite.

## Estafas de reparación de techos

En enero 9 de 2003 publicamos una Alerta para los Ancianos sobre una estafa que se estaba llevando a cabo en Houston. Dos individuos, haciéndose pasar por reparadores, se acercaron a una anciana en su casa de Houston. Le dijeron que habían trabajado en el techo años atrás y querían trabajar en el otra vez porque estaba dañado debido a las recientes lluvias. Fueron persistentes y presionaron a la dueña de la casa para que les firmara un cheque. En cuanto se retiraron la señora llamó a su hija, quien impidió que se cobrara el cheque. Uno de los

hombres fue arrestado en el banco cuando intentó cobrar el cheque.

Otras estafas de reparación de impuestos tienen que ver con reparaciones innecesarias y caras a los caminos de acceso a la casa. En algunos casos, los trabajadores dicen que están reparando el camino de acceso de asfalto cuando en realidad sólo están pintando el asfalto con una pistola de pintura.

Otra alerta para los ancianos tenía que ver con un hombre que se hizo pasar por empleado de una compañía de servicios públicos. Le dijo a los dueños de la casa que era necesario hacer varias reparaciones y luego huyó con el cheque.

## Que debe hacer

Si usted ha sido víctima o a sido testigo de un incidente o situación que le preocupa, llame al departamento de policía local o a la oficina del alguacil inmediatamente y haga el reporte. Si usted sabe de una estafa que se enfoca en las personas de la tercera edad de Texas, yo le exhorto a que nos informe en la Procuraduría General también ya sea llamando al (800) 252-8011 o utilizando el formulario para hacer reportes en la sección de alertas para los ancianos en nuestra página Internet.

## RECUERDE

### Alertas para los ancianos

**¡La Procuraduría General protege a los ancianos!**

**Inscríbese para recibir las Alertas para los Ancianos visitando la página Internet [www.oag.state.tx.us/index\\_span.shtml](http://www.oag.state.tx.us/index_span.shtml)**

**Para solicitar una copia impresa llame al: (800) 252-8011**

**¡Usted no ganó una lotería extranjera! Los oficiales de la lotería no recogen los impuestos.**

**¡Tenga cuidado con las ofertas de reparación que van de puerta en puerta!**

**Revise bien las referencias. Asegúrese de que sabe como contactar a las personas que estarán trabajando para usted.**

**No pague por trabajo que no ha sido terminado.**

**Pídale identificación a cualquier persona que diga ser un "inspector" o representante de una compañía de servicios, de la ciudad o del condado.**



ATTORNEY GENERAL OF TEXAS

GREG ABBOTT